

Educación Emocional para todos

Estimados padres de familia y alumnos, queremos agradecer el apoyo brindado a nuestra institución y a la Universidad Intercultural Indígena de Michoacán para este proyecto, cuyo único fin es el de llevar herramientas de balance emocional a niños y niñas en esta y otras escuelas del país como apoyo a su educación y sano desarrollo.

Como saben su escuela fue punta de lanza a nivel nacional para llevar el proyecto a más escuelas y capacitar a más maestros, su opinión sobre el uso del Tapping es muy importante para poder lograr nuestro objetivo, es por eso que queremos invitarles a participar en la grabación de un corto video sobre su experiencia y el de si hijo o hija con el Tapping y pedir su autorización para que éste video sea compartido en las reuniones con otros municipios así como para subirlo a la página de internet y redes sociales de Asociación San Andrés Pescador y de la UIIM.

De estar de acuerdo con lo anterior le pedimos nos devuelva la presente autorización firmada y pueda presentarse el día jueves 6 de Julio después de recoger las calificaciones a su grabación.

Agradeciendo infinitamente su apoyo para este fin educativo, quedamos pendientes.

Si autorizo el uso del video mío y de mi hijo para los fines descritos en la presente

Nombre y firma de padre o tutor

Nombre y firma del alumno